



Atzinger Klöpflkinder unterwegs

Beitrag

Zweimal an Donnerstagen im Advent machen sich in diesem Jahr Jugendliche aus den Reihen des Trachtenvereins „Daxenwinkler“ Atzing in mehreren Gruppen auf den Weg, um mit dem Klöpfeln einen schönen Brauch auszuüben und zudem ein sinnvolles Ziel zu verfolgen.

Nach dem ersten Einsatz zeigte sich Jugendleiter Florian Röger zufrieden. „Für die Dirndl und Buam war es eine schöne Aufgabe und Erfahrung und für die besuchten Familien war es ebenfalls eine Freude. So werden wir auch am nächsten Donnerstag, 14. Dezember nochmals in Atzing und Umgebungs-Dörfern unterwegs sein“. Der gesamte Erlös aus den Spenden wird dem privaten Förderzentrum der Kinderklinik Aschau i. Chiemgau zugute kommen.

Foto: Die Atzinger Klöpflkinder-Gruppe bei ihrem ersten Start am Atzinger Christbaum



Kategorie

1. Brauchtum



Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Kinderklinik
4. Klöpfelkinder
5. München-Oberbayern